
Schulordnung	der	Hasetalschule

Ich	bin	freundlich
zu	allen.

Ich	höre	auf	alle
Lehrer.

Ich	komme
pünktlich	zur

Schule.

Ich	bringe	meine
Schultasche	und

meine	Materialien	mit.

Ich	werfe	meinen
Müll	in	den
Mülleimer.

Ich	bleibe	auf	dem
Schulgelände.

Ich	darf	nicht	rauchen
und	mein	Handy	nicht

benutzen.

Wenn	ich	schlage,
muss	ich	gehen.

Ich	habe	die	Schulregeln	der
Hasetalschule	verstanden	und	halte
die	Regeln	ein.

Unterschrift	Schüler/in Unterschrift	Erziehungsberechtigte/r

Ich	habe	die	Schulregeln	der
Hasetalschule	verstanden	und
erinnere	mein	Kind	daran.


